



所沢市立北小学校 学校だより

令和7年2月28日

はなみずき

学校教育目標

「なぜだろう」
「これでよいのか」
「さあやるぞ」

ありがとう 6年生！

校長 関根 祐一

三寒四温の言葉の通り、先週の寒さから一転して暖かな日が数日続いています。

“長縄記録会”に向けて練習に励む子供たちの掛け声や歓声が学校中を元気で満たし、空気の芯には微かな暖かみと春の香りを感じます。



いよいよ3月。卒業、修了の月です。6年生は中学校への進学に向け、5年生から1年生は進級に向けて、学習・生活両面のまとめに一生懸命です。

そうした中、昨日は「6年生を送る会」が開かれました。全てを1～5年生が分担、準備。温かに彩られた体育館で1～5年生・みどり学級のみんなが、感謝とお祝いの気持ちをしっかりと6年生に送りました。6年生のみんなの和やかな笑顔がとても印象的でした。6年生からも力強い発表があり、その“明るく前向きな活力”的バトンを託してくれているようでした。笑顔一杯のとても素敵な会になりました。

この一年を振り返ると、6年生は北小学校のリーダーとして本当に大活躍してくれました。修学旅行や北フェスタ、運動会、音楽会等の大きな行事はもとより、委員会活動や縦割り班活動、日々の学習活動、掃除の取組等でも「せっかくやるなら皆で協力して最善を尽くし、全力で楽しもう」という姿勢で取り組んでくれました。時には「～をしてみたいと思うのですが、いいですか。」と私に提案に来てくれることもありました。全校で集まる場では、その活動力を、姿勢よく整然

と待ち、しっかり話を聞ける「静と集中を創る力」として發揮する姿がありました。とても格好よく素敵なお姿でした。バイタリティーに満ちた有りようで、学校全体の歩みを力強く前へと導いてくれ、北小学校に新たな空気を創り出してくれた、明るく逞しく頼もしい6年生。ありがとうございました。

卒業までの3月の登校日は卒業証書授与式当日を含めてもあと16日です。一日一日を大切に有意義に過ごしてほしいと思っています。

市の保健給食課からも、また北小の「きゅうしょく通信 No.11」でもお知らせの通り、令和7年度から、小学校3年生以上の学校給食で使用する白衣・エプロン等（以下：給食着）は各ご家庭でご用意いただく方法に変わります。

- お子さんが自分で着脱できるものにしてください。
- 給食着を入れておく袋はフックにかけられるタイプの物をご用意ください。

袋に給食着を入れてロッカーにしまっておきます。給食当番になったら1週間使用して（その間はフックにかけておく）休み前に持ち帰ります。翌週中に学校に持ってきてロッカーに入れておくという方法にさせていただきます。

ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



学校のウサギ
「ココア」ちゃん
の家に庭ができました！

今、試験的にではありますが、設置した庭でココアと触れ合える時間を設けています。委員会の児童が進めてくれています。